
Делегаты VII Всебелорусского народного собрания рассказывают в трудовых 
коллективах и студенческих аудиториях о перспективах развития страны

Будущее за нами: важные 
шаги к процветанию Беларуси

Анатолий Глаз, председатель 
областного совета ветеранов:
- Я - делегат всех 

семи ВНС. Каждое 
собрание - продол
жение предыдущего.
На втором собрании 
акцент был сделан на 
инвестициях, инно
вациях, импортоза- 
мещении. На третьем 
главным стало про
граммное обновление 
экономики, модерни
зация предприятий и 
отраслей. Новые за
дачи поставлены на 
четвертом собрании:
развитие высокотех
нологических производств. На пятом ВНС важным был 
вопрос повышения качества жизни людей, рост кон
курентоспособности экономики. Шестое осталось в 
памяти проведением диалоговых площадок, где были 
собраны десятки тысяч предложений. Тогда были отме
чены важность стабильности общества, наращивания 
социального капитала.

На седьмое собрание ехал с рабочим настроени
ем. Здесь первым пунктом был вопрос национальной 
безопасности страны. Безопасность - это не только 
Вооруженные Силы, наш военный потенциал, но и 
политика, экономика, социальное единство, патри
отическое воспитание молодежи. У независимой 
жизни страны много аспектов, которые важно пере
осмыслить и принять. Считаю, что нужно значитель
но увеличить полномочия и права местных органов 
власти, чтобы они могли оперативнее и свободнее 
действовать.

На ВНС была вся моя семья. Дочь - делегатом от Мин
ского городского Совета депутатов, сын - как предста
витель МИДа. Мне довелось пообщаться с Главой госу
дарства и сделать фото на память.

Делегаты Всебелорусского 
Народного собрания 
сейчас активно встре
чаются с работни
ками предприятий, 
организаций, студен

тами учреждений об
разований города, что

бы донести основные 
посылы Главы государства, 

который определил вектор развития 
страны на ближайшую перспективу. 
Также в центре внимания - задачи, кото
рые поставлены перед руководителями 
предприятий, общественных организа
ций. Об общем и личном поговорили с 
участниками Собрания.

Дмитрий Роговцов, проректор 
по воспитательной работе МГУ 
им. А.А. Кулешова, кандидат
политических наук, доцент:
- На ВНС шестого 

созыва я работал в 
качестве эксперта в 
пресс-центре. Сей
час был делегатом 
Всебелорусского На
родного собрания.
Президент подробно 
рассказал об истории 
становления ВНС, от
метив, что Народное 
вече с 1996 года про
демонстрировало 
волю белорусского 
народа, позволило 
принять управлен
ческие решения для 
дальнейшего социально-экономического развития 
нашей страны. ВНС седьмого созыва как конституци
онный орган определило основные тезисы в работе, 
выделило приоритетные направления, в их числе Кон
цепцию национальной безопасности и вгжные доктри
ны нашей страны. Концепция обновилась и стала прак
тически новой. В ней сохранились основные понятия, 
прописанные в Конституции РБ, но с учетом вызовов и 
угроз необходимо было внести корректировки. Рабо
та над подготовкой концепции велась несколько лет. 
Для этого была создана межведомственная рабочая 
группа, в которую вошли представители более трех 
десятков государственных органов и организаций. В 
обновленной Концепции национальной безопасности 
отражены ключевые тенденции трансформации совре
менных рисков, вызовов и угроз.

Неслучайно девиз ВНС - «Время выбрало нас». От 
каждого гражданина зависит обеспечение мира и 
безопасности, личное благополучие и благополучие 
нашей страны, суверенитет государства. Никто не 
должен оставаться равнодушным к обстановке, скла
дывающейся в стране. Необходимо закладывать фун
дамент для дальнейшего поступательного развития.

Глава государства обозначил важную роль совер
шенствования работы с молодежью. Сделал акцент на 
межпоколенческом транзите кадровой составляющей 
государства. Отметил важность патриотического вос
питания молодежи. При реализации национальных ин
тересов нужно, чтобы появилось молодое поколение, 
политическая элита, которая будет стоять на защите 
белорусского народа и страны. Это станет гарантией 
мирного и поступательного развития Республики Бе
ларусь.

Вот эти главные мысли, которые прозвучали на ВНС, 
нужно донести до каждого жителя города. Поэтому 
считаю, что очень важно встречаться сейчас со студен
тами, трудовыми коллективами, выступать в СМИ.

Антон Лобановский,
директор СШ № 44:
- Второй раз удо

стоен чести быть 
делегатом ВНС.
Поэтому имел воз
можность услышать 
основные направле
ния развития нашей 
страны, которые про
звучали в речи Главы 
государства. Участие 
в таком грандиозном 
событии дало мне 
новый стимул для ро
ста и развития. По
мимо работы дирек
тором школы, уделяю 
особое внимание 
общественной работе. Как активный член 0 0  БРСМ 
поддерживаю политику развития молодежи и моло
дежных инициатив в нашей стране. На себе ощущаю 
поддержку молодых и многодетных семей - с супру
гой воспитываем троих детей.

Вопрос внешней безопасности страны, озвученный 
на ВНС, волнует не только меня, но и всех моих род
ных, знакомых, коллег. Политика нашего государства 
настроена на мир, разви+ие бесконфликтных, сози
дательных отношений и связей с другими странами. 
Уверен, что руководство страны не позволит разру
шить то, что создавалось на протяжении четверти века 
в суверенной и независимой Беларуси. На Собрании 
услышал четкую позицию Главы государства по этому 
вопросу, а также то, как будет жить наше государство 
в следующей пятилетке, о приоритетных направлениях 
развития во всех сферах жизни. Для себя уже поставил 
цель: продолжать результативно работать на благо на
шей родной Беларуси!

Мнения делегатов записала 
Наталья ВОСТРЕЦОВА

Пиана Шустова, специалист 
отдела цифрового образования 
университета пищевых

Андрей Харитонов, 
заместитель директора 
по коммерческим вопросам 
ОАО «Зенит», делегат BHG:
- Я впервые был 

делегатом ВНС. Мы
прекрасно понима
ем, в каких непростых 
внешнеполитических 
условиях находится 
наша страна, ка.<ое 

, давление на нее ока
зывается. Все чаще 
для людей на первый 
план выходят вопро
сы, касающиеся обе
спечения безопасно
сти, сохранения мира 
и спокойствия на на
шей родной земле.
Принятые решения 
седьмого ВНС направлены не только на внутренний, 
но во многом и на внешний контур. Вопросы об ут
верждении Концепции национальной безопасности и 
Военной доктрины считаю особенно актуальными и 
соответствующими тем вызовам, с которыми мы уже 
столкнулись и потенциально можем столкнуться в бу
дущем.

Всю полученную в дни работы на собрании информа
цию важно донести до каждого могилевчанина, в чем 
помогают встречи с трудовыми коллективами и моло
дежью.

и химических технологий:
- На встречах со 

студентами расска
зываю, как проходило 
ВНС, кто был участни
ком этого масштаб
ного мероприятия и 
какие важные темы 
о ісуждалйсь.

Молодежи важно 
знать, что ВНС - на
стоящий форум на
родовластия, а его 
участники представ
ляют весь срез жите
лей Беларуси. В пер
вый день работы ВНС 
Президент выступил 
с речью, в которой подробно рассказал о роли и ме
сте Собрания в обновленной политической системе 
государства, социально-экономических достижени
ях страны за годы суверенного развития, об обста
новке в мире и вокруг страны. На заседании делегаты 
избрали председателя, заместителя председателя и 
президиум. В повестке второго дня рассмотрены во
просы утверждения Концепции национальной безо
пасности и Военной доктрины Республики Беларусь. 
Это важнейшие документы стратегического плани
рования.

Новые подходы к реализации военной политики Бе
ларуси широко обсухщались и среди общественности. 
С учетом всех внесенных изменений и дополнений раз
работанный проект Военной доктрины - фактически 
новый документ.

Руководство страны большое внимание уделяет мо
лодежи. Президент в своем выступлении отметил, что 
молодежь - наше будущее и нужно слышать молодых 
людей, чтобы сообща способствовать дальнейшему 
развитию и процветанию нашей Беларуси.

ВНС - мероприятие очень масштабное и серьезное. 
Для меня и моих коллег было почетно находиться там 
в качестве делегатов и решать много важных вопросов 
на уровне страны.


